

170 cm² Página: 2

1/1



Que la presidenta Claudia Sheinbaum encabezará hoy la conmemoración del sexto aniversario de la Guardia Nacional, que se llevará a cabo en el Campo Deportivo Militar Marte, donde habrá un mensaje sobre la importancia de esa corporación para la estrategia federal de seguridad. La plana mayor del Gabinete de Seguridad acompañará a la comandanta suprema de las fuerzas armadas, incluidos el jefe de la institución, Hernán Cortés; los secretarios de Defensa, Ricardo Trevilla, y de Marina, Raymundo Morales, además del de Seguridad, Omar García Harfuch, y de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

Que la "aplanadora" de Morena en la Cámara de Diputados, liderada por Ricardo Monreal, está lista para votar esta semana a marchas forzadas, sin pasar siquiera por comisiones, las leyes sobre desaparición forzada, competencia económica, telecomunicaciones y combate al lavado de dinero, y es que la bancada guinda se impuso como plazo el 2 de julio para concluir el periodo extraordinario. En tanto, en el Senado van por la aprobación de reformas sobre seguridad, pero dejarán el tema de los jueces sin rostro para septiembre, con lo cual queda descartada la posibilidad de convocar a otro tiempo extra.

Que en otro tema significativo para la política de seguridad federal, en pasillos judiciales aseguran que es poco probable que los ministros de la actual Suprema Corte de Justicia de la Nación, con Norma Piña a la cabeza, decidan abordar el tema de la prisión preventiva oficiosa. Cuentan que, aunque es un asunto relevante, algunos consideran que el tema debe ser resuelto por la próxima integración del máximo tribunal, en la que, por cierto, quedará de manifiesto si México está dispuesto a cumplir con las sentencias internacionales.

Que para quienes ganaron en la elección para ser magistrados o jueces y la semana pasada se quedaronvestidos y alborotados, habrá un segundo intento, pues el INE entregará el jueves más de 800 constancias de mayoría en la explanada del instituto. Eso sí, como le contamos en este espacio, para la ceremonia se prevé algo así como una graduación de prepa o el segundo intento de una boda fallida, Como sea, veremos si no hay más sorpresas en una reforma judicial que sigue dando de qué hablar.

